

# Beschlussvorlage



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1423/2011
Amt/Aktenzeichen Dezernat VI/VI 41 70 10	Datum 11.08.2011	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 23.8.2011			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Kulturausschuss	Vorberatung	30.08.2011	Ö
Stadtrat	Entscheidung	31.08.2011	Ö

<b>Betreff:</b> Straßenbenennung in Mainz-Weisenau hier: offizielle Benennung des Weges "Leinpfad"
Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen  Mainz, August 2011  Marianne Grosse Beigeordnete
Mainz, August 2011  Jens Beutel Oberbürgermeister

## Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss empfiehlt, der Stadtrat beschließt, dem Weg am Rhein den Namen „Am Leinpfad“ zu geben.

## **Problembeschreibung / Begründung:**

### 1. Sachverhalt

Die Verwaltung sieht die Notwendigkeit der offiziellen Benennung des in der Mainzer Bevölkerung bereits bekannten „Leinpfades“.

Begründet wird dies mit der Tatsache, dass die am Rhein gelegene Gaststätte „Rhoischnook“ über keine offizielle Hausnummer verfügt. Da die Gaststätte gerade im Sommer auf Grund der günstigen Lage viele Besucher (Radfahrer, Skater, Läufer) anzieht, sollte aus Sicherheitsgründen (Rettungsdienste, Feuerwehr) der Weg offiziell benannt werden, damit dieser in dringenden Fällen auf Anhieb gefunden werden kann.

Auf Grund der historischen Bedeutung dieses Weges und seiner früheren geschichtlichen Funktion empfiehlt der Ortsbeirat Mainz-Weisenau im Einvernehmen mit der Verwaltung die Bezeichnung „Am Leinpfad“.

### 2. Lösung

Der Weg erhält die Bezeichnung „Am Leinpfad“.

### 3. Alternative

Keine

### 4. Analyse und Bewertung geschlechtsspezifischer Folgen

entfällt